

El PP se marca como prioridad frenar a Ciudadanos

La movilización, que se define como intensa, tiene como objetivo las municipales y autonómicas de 2019

JUAN JOSÉ MATEO, **Madrid**
Mariano Rajoy ha convocado el próximo lunes a la dirección del Partido Popular con el objetivo de “analizar la situación política”.

Trump autoriza la expulsión de 200.000 salvadoreños

JOAN FAUS, **Washington**
El Gobierno de Donald Trump anunció ayer el fin del estatus de protección temporal para unos 200.000 inmigrantes de El Salvador presentes en EE UU, que deberán ahora conseguir la residencia legal o salir del país en un plazo de 18 meses. Es el tercer colectivo al que se aplica la medida tras los nicaragienses y los haitianos.

PÁGINA 3

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

ADEMÁS

Asilo a Puigdemont y deportación para los sudaneses

El ministro belga de Migración, un nacionalista flamenco que apoya a Puigdemont, ha deportado a sudaneses que sufrieron torturas en su país. P7



Los Globos de Oro, de negro contra el acoso P24

15.000 millones para pagar las pensiones este año P37

UGT pide fijar en mil euros el sueldo más bajo P38

La traducción de esa fórmula es: buscar soluciones al reto que plantea Ciudadanos y recuperar urgentemente la iniciativa frente a un Albert Rivera que ha utilizado el triunfo electoral en Cataluña como rampa de lanzamiento de sus expectativas electorales en toda España, como confirman los sondeos de Metroscopia.

Ciudadanos quedó por delante del PP en todas las franjas de electores menores de 55 años en el último barómetro del CIS. Ese dato expresa nitidamente la envergadura del reto: por primera vez el PP se mide a una formación con capacidad para seducir a sus votantes y para atraer a las nuevas generaciones. Este ascenso de Ciudadanos puede hacer que Rivera acabe teniendo la llave de la formación de un Gobierno de centroderecha tras las próximas generales.

El desafío llevó ayer a Fernando Martínez-Mailló, coordinador nacional del PP, a hablar de “calendario potente e intenso durante 2018”. La formación celebrará actos sectoriales, pedirá a sus líderes autonómicos y municipales que reactiven la agenda para sacar al partido de las sedes y estudiará propuestas programáticas —quizás en una convención— para dar un marco adecuado a los candidatos a las autonómicas y municipales de 2019. PÁGINA 17



Los ministros del Interior, Juan Ignacio Zoido (izquierda), y Fomento, Íñigo de la Serna, ayer. / VÍCTOR SAINZ

El Gobierno, contra la pared por la gestión de la nevada

PSOE, Podemos y Ciudadanos reclaman al Ejecutivo de Rajoy que ofrezca explicaciones en el Congreso por el caos de la AP-6

J. J. GÁLVEZ / M. ALBEROLA, **Madrid**
El caos generado en la AP-6 el pasado fin de semana a causa de la nevada, que atrapó a miles de personas, ha puesto al Gobierno ante el primer gran problema de gestión sin poder protegerse, como antaño, en la mayoría absoluta. La oposición se lanzó ayer unánimemente a exigir ex-

plicaciones. PSOE, Podemos y Ciudadanos registraron sendas peticiones en el Congreso de los Diputados para solicitar la comparecencia de los ministros de Interior y Fomento. También la del director general de la Dirección General de Tráfico (DGT), Gregorio Serrano, que llegó a descargar las culpas en los auto-

movilistas por tomar “decisiones poco acertadas”. En este caso, los socialistas han reclamado su cese inmediato. Las críticas al Gobierno no se reducen al ámbito político. El Defensor del Pueblo inició ayer una actuación de oficio para aclarar “el origen de la responsabilidad” por el colapso de las carreteras. PÁGINA 15

Interior, Fomento y la DGT, en el punto de mira

J. J. G. / M. A. **Madrid**
El Ministerio de Interior, encabezado por Juan Ignacio Zoido —y que incluye la Dirección General de Tráfico—, y el Ministerio de Fomento, del que es responsable Íñigo de la Serna, recibieron ayer las críticas por lo ocurrido en la AP-6. De la Serna,

que estaba en Santander el sábado, desvió la responsabilidad hacia la concesionaria de la autopista, Iberpistas, a la que abrió un expediente informativo. Zoido, que asistía al partido de fútbol entre Sevilla y Betis, ha decidido no comparecer públicamente en estos dos días. PÁGINA 15 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

idealista

todos tenemos derecho a sentirnos en casa

TEATRO REAL

El vehículo inteligente y electrónico, estrella de la feria de la innovación de Las Vegas

Los coches sin conductor dominan el futuro

ROSA JIMÉNEZ CANO, **Las Vegas**
La gran feria de la electrónica de consumo CES se abre oficialmente hoy en Las Vegas para exhibir, hasta el viernes, las tendencias tecnológicas de vanguardia. Este año, como novedad, un acontecimiento dominado tradicionalmente por los fabricantes de televisores, videojuegos y teléfonos móviles se abre al sector del automóvil,

que está mostrando su músculo innovador y los avances en la conducción autónoma. Toyota, por ejemplo, presentará el e-Palette, un vehículo eléctrico e inteligente que se puede fabricar a escala en función de las necesidades del cliente. El 5G y los asistentes de voz marcarán también la agenda de la feria que mejor adelanta el futuro más cercano. PÁGINA 39